

Adapter Dual Bordnetzstecker auf Mini-USB Adapter Dual Norm Plug to Mini-USB



Adapter mit Mini-USB Winkelstecker
Adapter with mini USB angle plug

HINWEIS / NOTE

ACHTUNG Garmin Nüvi Besitzer!

Die Software einiger Garmin Nüvi GPS-Geräte erkennt den Adapter Dual Bordnetzstecker (1) nicht als Ladekabel, sondern als Datenkabel. Sollte dies bei Ihrem Gerät der Fall sein, stecken Sie einfach den Mini-USB Winkelstecker (2) zwischen Adapter Dual Bordnetzstecker (1) und GPS-Gerät, da dieser eine spezielle Schaltung besitzt, um dieses Software-Problem zu umgehen (Diese Schaltung wirkt nicht störend auf andere Geräte).

Attention Garmin Nuvi Owners!

Some Garmin Nüvi GPS units have special software that may not detect the Adapter Dual Norm Plug to Mini-USB (1) as a charging cable but rather that of a data cable. The adapter with mini USB angle plug (2) has special circuitry inside the cable to solve this software problem (This circuitry will not interfere with any other USB device).

Adapter Dual Bordnetzstecker auf Mini-USB Adapter Dual Norm Plug to Mini-USB



Adapter mit Mini-USB Winkelstecker
Adapter with mini USB angle plug

HINWEIS / NOTE

ACHTUNG Garmin Nüvi Besitzer!

Die Software einiger Garmin Nüvi GPS-Geräte erkennt den Adapter Dual Bordnetzstecker (1) nicht als Ladekabel, sondern als Datenkabel. Sollte dies bei Ihrem Gerät der Fall sein, stecken Sie einfach den Mini-USB Winkelstecker (2) zwischen Adapter Dual Bordnetzstecker (1) und GPS-Gerät, da dieser eine spezielle Schaltung besitzt, um dieses Software-Problem zu umgehen (Diese Schaltung wirkt nicht störend auf andere Geräte).

Attention Garmin Nuvi Owners!

Some Garmin Nüvi GPS units have special software that may not detect the Adapter Dual Norm Plug to Mini-USB (1) as a charging cable but rather that of a data cable. The adapter with mini USB angle plug (2) has special circuitry inside the cable to solve this software problem (This circuitry will not interfere with any other USB device).